

Perkuat Silaturahmi, Mahasiswa KKN Kelompok 19 Hadiri Zikir Bersama Dengan Warga



Perkuat Silaturahmi, Mahasiswa KKN Kelompok 19 Hadiri Zikir Bersama Dengan Warga. Selasa (21/06/2022). Foto : ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN- PPM) kelompok 19 Universitas Malikussaleh perkuat silaturahmi dengan ikut berpartisipasi dalam kegiatan zikir bersama di rumah warga Gampong Serdang Kecamatan Pirak Timu Kabupaten Aceh Utara, Selasa (21/06/2022).

Salah satu mahasiswa KKN Okta Rahmayana mengatakan, Kegiatan tersebut dilaksanakan bersama ibu-ibu muslimat dimulai dengan membaca zikir raja shalawat dan doa penutup yang dipimpin oleh ketua Muslimat.

“Kegiatan ini kami hadir untuk memperkuat silaturahmi dengan bertemu langsung dan bisa saling mengenal lebih dekat bersama warga masyarakat setempat. Kedatangan kami disambut baik dan ramah oleh masyarakat bahkan, mereka sangat senang karena mahasiswa dapat berpartisipasi di dalamnya” ungkapnya.

Dosen pembimbing lapangan (DPL), Hidayat MH mengatakan, keikutsertaan mahasiswa dalam kegiatan ini sangat baik dan bernilai positif bagi warga masyarakat dan mahasiswa sendiri dalam mendekatkan diri kepada Allah SWT.

“Karena zikir merupakan salah satu kearifan lokal yang rutin dilakukan oleh kelompok perempuan di Gampong Serdang. Semoga dengan keikutsertaan adik-adik mahasiswa dalam kegiatan ini dapat terjalin hubungan sosial yang lebih erat” imbuhnya.

Sementara itu salah satu warga Mak Na menuturkan, zikir ini rutin dilaksanakan setiap seminggu sekali dan sudah menjadi tradisi warga setiap hari senin pukul 14.00 Wib hadir bersama pada tempat yang telah ditetapkan. Zikir ini dikhususkan bagi kaum perempuan yang pada penghujung acara dengan mengumpulkan sumbangan seikhlasnya.

"Saat saya tahu adik-adik mahasiswa ikut serta dalam kegiatan seperti hari ini, kami sangat senang karena bisa mengenal mahasiswa KKN lebih dekat dan bisa menjalin silaturahmi dengan sesama. Selain itu, kegiatan ini bisa dijadikan sebagai motivasi kepada masyarakat agar kedepannya semakin banyak ibu-ibu yg ikut serta dalam kegiatan ini sehingga bisa menjalin silaturahmi seperti pada hari ini," pugkasnya.

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok 19 adalah Aji Liswandanu, Muhammad Ghazi Alfarisi, Ari Suhardi, Muhammad Arrazi, Okta Rahmayana, Sylva Adhitami Hasibuan, Intan ayu Utami, Sri Widya Ningsih, Selly Monica, dan Rizka Jadida.[ryk]

Tanggal: 22 June 2022

Post by: [Rizki](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Mahasiswa](#),